

VAUCLUSE

Silence... on tourne !



Le Centre médico-pédagogique de Vaucluse accueillait ce mardi une équipe de cinéma pour la réalisation de « Tendre Héritage », le premier court-métrage de 12 mn de Florent Brischoux, qui habite Pontarlier.

L'homme vient du théâtre et a écrit le scénario. Ce film, commandé par l'Association d'hygiène sociale, servira de support à la 3e journée des familles et des personnes accueillies, le 18 novembre prochain, à l'Institut Régional des Travailleurs Sociaux et intervient dans la formation de ces éducateurs. Le tournage dure 4 jours, avec la participation de professionnels, mais aussi de jeunes du centre de Vaucluse qui sont figurants.

Signalons que tous les professionnels sont bénévoles et que l'association assure les frais annexes. Nous aurons à reparler du centre de Vaucluse et des actions qui sont conduites dans le cadre du parcours de formation des jeunes en situation de handicap, pour obtenir une qualification et une certification. La participation au film est d'ailleurs un nouveau savoir-faire en même temps qu'un spectacle qui a été suivi par les jeunes avec beaucoup d'attention.

Est Républicain 28 juin 2017